

Laura BEN HAÏBA



L'He (d'œuvre), 2016 © Laura Ben Haïba

NATURALIA, ARTIFICIALIA ET CAETERA...

17 sept. > 19 oct. | 2019 |
vernissage 13 sept. | 19h

ouverture public | mardi, jeudi, vendredi 16h > 19h |
mercredi 10h > 12h et 16h > 19h | samedi 14h > 17h

l'Angle espace d'art contemporain du Pays Rochois

MJC Centre Social - 287, av. J.Jaurès 74800 La Roche sur Foron - Tél.04.50.03.05.29

NATURALIA, ARTIFICIALIA ET CAETERA...

LAURA BEN HAÏBA

Commissaire : Marion Dupressy

Dans une approche scientifique et archéologique, Laura Ben Haïba questionne la relation que l'Homme entretient avec les objets qu'il fabrique et qui l'environnent. Elle a établi un protocole de récolte d'objets et de petits déchets de manière à composer avec eux, tels des fossiles de notre ère anthropocène.

Le titre, « Naturalia, artificialia et caetera... » fait référence aux cabinets de curiosités et évoque une classification d'objets de collection selon leur statut, qu'ils soient naturels ou bien artificiels et peut-être les deux en même temps. Cette première exposition personnelle est l'occasion de présenter un ensemble d'œuvres générées par des trouvailles composées de déchets et de débris, de restes, témoins d'une histoire. Dans un mouvement de reconstitution ou dans une dynamique d'interprétation d'un fragment, la part qui reste est le point de départ de l'imagination vers la part qui manque. Une installation sera produite en échos avec la toponymie de la ville du lieu d'exposition, La Roche sur Foron, sa situation géographique, ainsi que son histoire technologique et géologique.

Cette exposition se fait en partenariat avec la Ferme de Chosal et le PLAD* qui accueille Laura Ben Haïba en résidence pour la création d'une œuvre sur le sentier Art et Nature, inaugurée le 28 septembre 2019.

**Pole Land Art Départemental.*



L'Angle à nouveau d'attaque avec une nouvelle exposition



Laura Ben Haïba (à gauche) artiste de l'exposition, en présence de Marion Dupressy, médiatrice culturelle, devant "le Mont météorite", dessin réalisé du bout des doigts, à la mine de plomb et à la poudre. Photo Le DL/F.M.

La nouvelle exposition qui a pris ses quartiers à l'Angle, espace d'art contemporain du Pays Rochois, sera proposée au public du 17 septembre au 19 octobre, après un vernissage qui s'est déroulé vendredi dernier.

Baptisée "Naturalia, Artificialia et Caetera" et proposée par l'artiste Laura Ben Haïba, cette exposition vaut le détour par le simple fait qu'elle est accessible au plus large public, petits et grands. Devant plus de 60 dessins, moulages, photos et vidéo chacun pourra ressentir ses propres émotions en fonction de sa sensibilité personnelle.

Laura Ben Haïba, guide de musée, vous embarque grâce à des déchets, fragments et débris récoltés lors de prome-

nades, dans un univers fabuleux à l'évidente empreinte environnementale.

Lors de votre visite, et à ne rater sous aucun prétexte, une vidéo de deux minutes intitulée le "Caillou erratique" offre un éclairage puissant sur un sujet plus que jamais d'actualité : la fonte des glaces. L'exposition "Naturalia, Artificialia et Caetera" ne se narre pas, elle se découvre et se déguste visuellement sans aucune modération.

F.M.

À visiter du mardi au samedi, du 17 septembre au 19 octobre. Pour toute information 04 50 03 11 77 et lanngle@mjc-cs-larochesurforon.fr